

冬休み親子科学教室

12月25（木）、伊勢市内の小学校5年生から6年生とその保護者40組を対象に、冬休み親子科学教室を開催しました。今年度の各部門のテーマは、物理が「光で遊ぼう！偏光万華鏡づくり」、化学が「『にじ色の水をつくろう』～濃度の異なる食塩水の層をつくってみよう～」、生物が「ペーパークロマトグラフィーで花を咲かせよう」でした。

SSC（スーパーサイエンスクラブ）の物理、化学、生物部門では、2学期の初め頃からテーマの決定などの準備を行い、今年も各部門ともに個性あふれる講座を行いました。参加者のみなさんの反応も良好で、小学生のアンケートからは、「またこういうイベントなど機会があったら行きたいです。」、「中学・高校になってからも理科の勉強を頑張りたいです。」などの感想が寄せられ、このイベントを通じて科学を楽しんでもらえたのではないかと思います。企画から当日の講師まですべて行ってくれたSSC部員も、本日の講座を通じて、子どもたちに教えることの難しさを知るとともに、自分たちにも実験の指導ができるという自信をもつことができたようでした。また、昨年度好評だった科学教室終了後の校長による天文ドームの見学会も実施予定でしたが、天候不良のため中止となってしまい残念でした。

